

Wien, am 19.04.2021

IMPFSTRATEGIE für die POLIZEI

Die Beschlüsse der Polizeigewerkschaft zeigen Wirkung!

Unsere Polizeibediensteten haben Außergewöhnliches in der Pandemie geleistet, sie dürfen das auch bei der Beschaffung der Impfdosen erwarten.

Gesundheit und Fürsorgepflicht ist nicht verhandelbar!

Die Beschlüsse, Anträge, Gespräche und Aktivitäten der Polizeigewerkschaft haben entscheidend dazu beigetragen, dass die Polizistinnen und Polizisten zeitnahe und höchst notwendig ihre freiwillige Covid Impfung erhalten können.

Jetzt zählt vorerst das Durchimpfen für die Impfwilligen. Aber wir erwarten uns schon, dass künftig rascher und wertschätzender für die Polizei agiert wird. Unser Dank gilt auch allen lokalen Verantwortlichen, die ihrer Polizei unbürokratisch und rasch zu einer Impfung verholfen haben. Näheres zum geplanten Anlauf findet ihr unter (<http://www.bmi.intra.gv.at/>)

Hartnäckige Verhandlungen und Gespräche sowie die Nutzung aller Zugänge, die der Polizeigewerkschaft zur Verfügung stehen, bringen letztendlich doch noch einen Erfolg. Nur Aussendungen zu machen, ohne konkret etwas zu unternehmen, bringt der Belegschaft eben nichts.
Bleibt gesund!

GEWERKSCHAFTLICHER ZUSAMMENHALT SCHAFFT STÄRKE UND VERTRAUEN

Mit gewerkschaftlichen Grüßen



Hermann GREYLINGER
Vorsitzender-Stv.



Reinhard ZIMMERMANN
Vorsitzender



Alfred ISER
Vorsitzender-Stv